



EI GRUPO ARCTURIANO

"LO IMPORTANTE ES LA INTENCIÓN".

Por Marilyn Raffaele

23-04-2017

Lo importante es la intención, no las palabras específicas.

Queridos, os saludamos con amor y con gran respeto mientras somos testigos de las luchas que están sucediendo tanto dentro como fuera de muchos.

Los intensos y crecientes niveles de energía de Luz ya están fluyendo hacia la Tierra con el propósito de ayudar a Gaia y a todos los que lo eligen a avanzar en su camino de ascensión.

No dudéis nunca de que estáis en un cuerpo ahora porque vosotros lo elegisteis.

Sabíais el valor de estar sobre la Tierra durante estos tiempos con tremendas oportunidades de completar cualquier asunto pendiente inacabado con otros, limpiar la vieja memoria celular y experimentar la ascensión de Gaia y también la vuestra, y al mismo tiempo estar al servicio de los demás.

Muchos que están despiertos sienten confusión y se preguntan por qué, juzgando por las apariencias, el mundo no parece estar ni siquiera cerca de lo que se esperaba.

Tened paciencia, queridos, y no os dejéis sobrecoger con el desaliento si estáis en medio de una intensa limpieza interior o exterior en este momento, aún tiene que llegar mucho mientras se desarrolla este proceso.

Eliminad cualquier concepto de cómo debería ser vuestra vida o el mundo, porque la mente humana sólo es capaz de traer soluciones e ideas ya presentes en la consciencia de consenso.

El “nuevo mundo” no será simplemente una versión pulida del “viejo mundo”, sino que será nuevo porque estará formado por las energías superiores de la Luz y del amor incondicional.

Cuantos más individuos mantengan y reflejen la verdad y la confianza, reconociendo la realidad de las cosas vistas y no vistas, el mundo formado por la falsedad y la consciencia de baja densidad debe comenzar a disolverse.

Las creaciones de densidad inferior no tienen ley que las soporte ni las mantenga, porque están hechas de creencias de dualidad y separación.

Deseamos hablar sobre el perdón, porque la mayoría de vosotros está en proceso de limpiar tanto la vieja como la nueva memoria celular que causa que salga de nuevo a la superficie todo el remanente de energías de baja resonancia.

Los asuntos y las emociones que pensábais que se habían resuelto hacía mucho tiempo pueden presentarse de nuevo.

Esto es porque la limpieza de las experiencias intensas tiene lugar por capas cuando eres espiritualmente capaz y estás preparado, lo cual lo determina tu Ser Superior.

Muchos de vosotros ya estáis espiritualmente preparados para limpiar toda la vieja energía remanente, incluso de las cosas que tenéis profundamente enterradas esperando no sentir ni pensar nunca más en ellas.

Si os encontráis experimentando emociones extrañas o no placenteras, síntomas físicos, o sueños locos, entended que casi seguramente son viejas energías fluyendo y saliendo.

El auténtico perdón no es posible para los seres humanos que viven completamente en una consciencia tridimensional.

Cuando uno ha sido herido, castigado injustamente, o ha sufrido por los actos de otros, los pensamientos de venganza que surgen en un sentido de separación son reacciones normales.

Es simplemente que las energías necesarias para el auténtico perdón no están ahí.

Sin embargo, a medida que los individuos van gradualmente más allá de las falsas creencias de dualidad y separación (evolución) y entran en una consciencia de realización de la Unidad, la puerta del perdón comienza a abrirse permitiendo que las energías ya presentes de amor incondicional y perdón fluyan a través de ellos, y no desde, porque sólo Dios puede amar.

El perdón en su más auténtico sentido es el reconocimiento de la imposibilidad de que nada ni nadie existe fuera del UNO.

Mientras exista la creencia de que algo o alguien necesita perdón, existe la creencia en la dualidad y la separación.

En algún punto, todo alma que evoluciona debe ir más allá de los conceptos de perdón e introducirse en la verdad.

El Amor es la única respuesta, porque el Amor es todo lo que existe.

Que el individuo lo crea o no es irrelevante, no puede cambiar la realidad de lo que ES.

No estamos hablando del agudo sinsentido emocional que muchos consideran que es amor.

Hablamos de una consciencia que entiende que nadie puede tocar la realidad de lo que uno es, a menos que creáis que pueden porque sólo existe el UNO.

Las experiencias externas seguirán reflejando la consciencia personal de uno, como también la consciencia mundial de consenso, hasta que uno se salga del cautiverio de una consciencia condicionada por falsedades.

Vosotros sois creadores, pero no lo habéis sabido, y por eso habéis estado durante eones creando ignorantemente experiencias de dualidad y separación, y luego preguntándole a Dios que por qué permite tales cosas.

Estas ideas sobre el perdón serán confusas para algunos de vosotros, y puede que respondáis con resistencia.

Introducidas en meditación y contempladas preguntándoos a vosotros mismos “¿Qué creo que me está haciendo sentir de esta manera?”

¿Es real? ¿Cómo puedo hacer que sea posible perdonar y amar realmente a esa persona, iglesia, miembro de la familia, negocio, etc, que me hizo aquella cosa horrible?”

No decimos que tengáis que olvidar, ni decimos que repentinamente os convirtáis en el mejor amigo de alguien que os ha hecho daño, o que esté bien tomar riesgos alrededor de los que puede que no tengan en mente vuestro mejor interés.

Fingir vivir en un estado de consciencia aún no obtenido es muy

humano, pero la mayoría de vosotros ha evolucionado y está preparado para entender e integrar el auténtico perdón.

La realidad es que siempre sois y siempre habéis sido expresiones de la única Consciencia Divina/Fuente/Dios.

¿Haría, o incluso podría hacer, Dios algo dañino y doloroso para Si Mismo?

Cuando aprendáis a reconocer la auténtica naturaleza de las cosas descubriréis que nada que sea real necesita el perdón, porque la idea de perdón indica que hay alguien que está fuera del UNO.

El dolor de la traición (la razón por la que la mayoría de los asuntos requieren perdón) permanece mucho tiempo después de que el acontecimiento, la persona o la organización ya no formen parte de la vida de uno, porque las emociones intensas de la experiencia están normalmente sólidamente almacenadas en la memoria celular, preparadas y capaces de activarse a la más mínima provocación.

Procurad no resistiros, porque la resistencia sólo da poder y realidad a las emociones, creencias, etc, que buscáis transcender.

Al contrario, tened paciencia y sed amorosos con vosotros mismos cuando estéis siendo heridos.

Reconoced que esas emociones dolorosas son por ahora parte de vuestra energía, pero que no existe ninguna ley que las mantenga ni las soporte.

Hablad con las células de vuestro cuerpo físico, visualizadlas llenas de Luz y decidlas OK, y no temáis la liberación de vieja energía inacabada.

Sabed que está bien mimaros a vosotros mismos, no hay nada que no sea espiritual en hacer las cosas que amáis y en disfrutar simplemente de la vida.

Las enseñanzas que separan lo espiritual y lo humano son falsas, basadas en doctrinas religiosas creadas por mentes humanas no evolucionadas, no por Dios.

No existe nada fuera del UNO, es sólo el falso sistema de creencias de la mente humana el que interpreta que algunas cosas

son espirituales pero otras no.

La esencia de todas las cosas es Divina, porque eso es todo lo que existe.

Los asuntos dolorosos y no resueltos entre dos personas (a menudo dominador/víctima) permanecerán en la memoria celular y serán acarreadas durante cada vida, y seguirán manifestándose entre la misma gente en diferentes papeles.

Este tipo de conexión entre la gente resulta de la formación de cuerdas de energía.

Las cuerdas de energía se crean en el momento en que hay experiencias intensas, ya sean buenas o malas, entre dos personas y se convierten en una faceta del campo de energía de ambos hasta que son eliminadas o hasta que uno de los dos evoluciona más allá de la energía que ha al principio creó esas cuerdas (la cuerda ya no tiene nada a lo que sujetarse).

La disolución de las cuerdas de energía no elimina a esa persona de la vida de uno, pero elimina la intensa y a veces insana sensación de esclavitud que las acompaña.

Las cuerdas de energía se desarrollan entre parejas sexuales, con frecuencia entre padres e hijos, o con cualquiera con quien se hayan compartido experiencias intensas.

Las cuerdas de energía atan a los involucrados a energía de baja resonancia y ésta debería eliminarse, lo que se hace fácilmente con sanadores de energía o con la propia intención de uno.

“En presencia de mi Ser Superior y de mis Guías, elijo conscientemente eliminar todas y cada una de las cuerdas energéticas que me apegan a _____”.

Visualizad la Luz disolviendo las cuerdas que normalmente están pegadas al chakra del plexo solar y llenad el espacio con suave Luz dorada.

Lo importante es la intención, no las palabras específicas.

La conciencia consciente del ser como que el SER es el camino hacia la libertad, queridos, y la forma en la que os liberáis del dolor y del sufrimiento de un mundo formado por energía que ni siquiera existe en la Mente Divina.

Cuando seáis capaces de reconocer la realidad de quiénes y qué sois, el escenario externo ya no tendrá poder sobre vosotros, porque ahora lo reconocéis tal y como es.

Estáis evolucionando más allá de los conceptos de perdón, hacia una realización de la unidad. La evolución es un proceso.

Primero llega una consciencia intelectual de alguna verdad seguido por un periodo de tiempo (a veces años) dedicado a la lectura, a la asistencia a clases, y a la contemplación interior.

Cuando está preparada, el alma integra la verdad y la convierte en un estado obtenido de consciencia.

Si un individuo ya ha obtenido la consciencia de alguna verdad en alguna vida anterior, la consciencia intelectual simplemente se convierte en un "rememorar" seguido por una rápida y fácil integración.

Por esto no es sabio comparar vuestro camino con el de otros, porque todo el mundo ha tenido diferentes vidas y experiencias antes de esta.

Confiad en que vuestro Ser Superior os está poniendo

correctamente donde necesitáis estar para lo que necesitáis aprender.

El perdón auténtico es un estado obtenido de consciencia que sabe que no hay nada que perdonar.

Al mismo tiempo es importante recordar que no todo el mundo está preparado para entender este profundo sentido del perdón, así que aún habrá ocasiones en las que sea necesario y apropiado decir palabras y realizar acciones que definan el perdón.

Las acciones y las palabras habladas desde una consciencia de realización de la unidad llevan una vibración superior que si se dicen como un puro ejercicio tridimensional.

Los que viven completamente en una consciencia tridimensional están más sujetos a accidentes y a acontecimientos porque ellos están expresando y creando desde energías de dualidad (pares y opuestos) y separación.

Sin embargo, las experiencias similares (muchas que parecen necesitar del perdón) que ocurren en las vidas de los que han despertado a la verdad no son un fallo espiritual como algunos piensan, sino que son experiencias normalmente planificadas

antes del nacimiento porque son necesarias para el crecimiento espiritual.

Esto jamás significa que tengáis que permanecer en situaciones abusivas o dañinas esperando a que la otra persona cambie.

Significa dar los pasos humanos que puedan ser necesarios recordando mientras tanto la naturaleza Divina de los implicados.

No dejar que otros te deshonren física, emocional o mentalmente es tomar poder, porque es el reconocimiento del ser como SER.

Nunca volváis a los viejos, familiares y confortables sistemas de creencias cuando hayáis despertado a un sentido superior de

esas cosas.

Es tentador alinearse con la energía de las multitudes, de los expertos, de los líderes religiosos, de los políticos, de las familias, y de los amigos para ser aceptado y amado.

Si sois guiados a ello, participad, pero no os alineéis con los estados de consciencia de baja resonancia.

Volver a un estado de consciencia cuando ya habéis evolucionado más allá de él, crea discordancia física, emocional, mental y espiritual.

Confiad en que vuestro Ser Superior sabe dónde necesitáis estar, lo que tenéis que aprender, y cómo y cuándo llegar allí.

Somos el Grupo Arcturiano.

<http://www.onenessofall.com/newest.html>

Traducción: PEC



□ LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCÁNGEL CHAMUEL www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION